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Abstrak 

An’im Fala Khudin, NIM 126103203229, Efektivitas Undang-Undang Darurat 

Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 1951 Terhadap Kesadaran dan 

Kepedulian Masyarakat di Kabupaten Blitar Tentang Bahan Peledak 

Petasan, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu 

Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing : 

Satrio Wibowo, M.H. 
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Penelitian ini dilatar belakangi oleh keberadaan petasan di Kabupaten 

Blitar yang sudah dianggap sebagai tradisi turun temurun, sehingga keberadaan 

petasan dianggap sebagai hal yang biasa. Pembuatan dan penjualan bubuk petasan 

ini diatur dalam Undang-Undang Darurat Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 

1951. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1. efektifitas Undang-Undang 

Darurat Nomor 12 tahun 1951 terhadap kesadaran dan kepedulian masyarakat 

pedesaan di Kabupaten Blitar tentang bahan peledak. 2. Bagaimana faktor-faktor 

penghambat dalam peningkatan efektifitas Undang-Undang Darurat Nomor 12 

tahun 1951 di Kabupaten Blitar? 3. Bagaimana pembuatan dan pemanfaatan 

bubuk petasan ditinjau dari fiqih siyasah? Penelitian ini menggunakan metode 

penelitian kuantitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan metode 

observasi dan kusioner yang disebarkan kepada masyarakat Kabupaten Blitar. 

hasil penelitian dari 100 responden melalui 3 indikator yaitu pengetahuan 

hukum, perilaku hukum dan sikap hukum menyatakan bahwa 1. Undang Undang 

Darurat Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 1951 memiliki dampak terhadap 

kesadaran dan kepedulian masyarakat Kabupaten Blitar tentang bahan peledak 

petasan terbukti efektif. 2. Faktor yang mempengaruhi efektifatas Undang-

Undang ini adalah melekatnya tradisi petasan pada masyarakat terutama ketika 

hari raya idul fitri, selain itu ada beberapa masyarakat yang tergiur akan 

keuntungan menjual bubuk petasan. 3. Ditinjau dari fiqih siyasah. Pada dasarnya 

islam tidak secara langsung mengatur hukum penggunaan petasan. Namun 

sebagian ulama telah mengeluarkan fatwa yang mengharamkan pembakaran 

petasan dengan berbagai alasan. Bubuk mesiu di Indonesia sendiri digunakan 

secara berbeda-beda, seperti penggalian, pertambangan, konstruksi jaringan pipa, 

terowongan dan jalan raya. Untuk mengatisipasi penyalahgunaan bubuk mesiu 

negara membuat Undang-Undang Darurat Nomor 12 Tahun 1951. 
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Abstract 

An'im Fala Khudin, NIM 126103203229, The Effectiveness of the Emergency 

Law of the Republic of Indonesia Number 12 of 1951 on Community 

Awareness and Concern in Blitar Regency Regarding Explosive 

Firecrackers, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and 

Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, 

Supervisor: Satrio Wibowo, M.H. 
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This research is motivated by the existence of firecrackers in Blitar 

Regency which is considered a tradition passed down from generation to 

generation, so the existence of firecrackers is considered a normal thing. The 

manufacture and sale of firecracker powder is regulated in the Emergency Law of 

the Republic of Indonesia Number 12 of 1951. The formulation of the problem in 

this research is the 1. effectiveness of Emergency Law Number 12 of 1951 on the 

awareness and concern of rural communities in Blitar Regency regarding 

explosives. 2. What are the inhibiting factors in increasing the effectiveness of 

Emergency Law Number 12 of 1951 in Blitar Regency? 3. How is the 

manufacture and use of firecracker powder in terms of siyasah fiqh? This research 

uses quantitative research methods with data collection techniques using 

observation methods and questionnaires which are distributed to the people of 

Blitar Regency. 

The results of research from 100 respondents using 3 indicators, namely 

legal knowledge, legal behavior and legal attitudes, stated that 1. the Emergency 

Law of the Republic of Indonesia Number 12 of 1951 on the awareness and 

concern of the people of Blitar Regency regarding firecracker explosives has 

proven to be effective. 2. The factor that influences the effectiveness of this law is 

the inherent tradition of firecrackers in society, especially during the Eid al-Fitr 

holiday, apart from that there are some people who are tempted by the profits of 

selling firecracker powder. 3. Judging from siyasah fiqh. Basically, Islam does not 

directly regulate the law on the use of firecrackers. However, some ulama have 

issued fatwas prohibiting burning firecrackers for various reasons. Gunpowder in 

Indonesia itself is used in different ways, such as excavation, mining, construction 

of pipelines, tunnels and roads. To anticipate the misuse of gunpowder, the state 

created Emergency Law Number 12 of 1951. 
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 خلاصة

ْالطالب ْأمر ْرقمولي ْخودين، ْفلا ْقانون١٢٦١٠٣٢٠٣٢٢٩ْْأنيم ْفعالية ،

ْ ْرقم ْإندونيسيا ْلجمهورية ْالمجتمع١٩٥١ْْْلسنة١٢ْالطوارئ ْتوعية بشأن

ْ ْفي ْبرنامجْواهتمامه ْالمتفجرة، ْالنارية ْبالمفرقعات ْيتعلق ْفيما ْبليتار مقاطعة

ْعليْ ْالسيد ْجامعة ْالقانونية، ْوالعلوم ْالشريعة ْكلية ْالدستوري، ْالقانون دراسة

،ْالمشرف:ْساتريوْويبوو،٢٠٢٤ْرحمةْاللهْالإسلاميةْالحكوميةْتولونجْأجونج،ْ

 .إم.إتش

 الألعابْالنارية،ْالفعالية،:ْمسحوقْالألعابْالنارية،ْالكلمات المفتاحية

ْبليتارْ ْمنطقة ْفي ْالنارية ْالمفرقعات ْوجود ْهو ْالبحث ْهذا ْوراء الدافع

والتيْتعتبرْتقليداًْينتقلْمنْجيلْإلىْجيل،ْلذلكْيعتبرْوجودْالمفرقعاتْالناريةْ

أمراًْعادياً.ْيتمْتنظيمْتصنيعْوبيعْمسحوقْالمفرقعاتْالناريةْفيْقانونْالطوارئْ

.ْوتتمثلْصياغةْالمشكلةْفيْهذاْالبحث١٩٥١ْلعام١٢ْْنيسياْرقمْلجمهوريةْإندو

ْمدى ْْ.١ْفي ْرقم ْالطوارئ ْقانون ١٢ْْفعالية ْواهتمام١٩٥١ْْلعام ْوعي بشأن

ماْهيْالعواملْْ. ٢ْالمجتمعاتْالريفيةْفيْبليتارْريجنسيْفيماْيتعلقْبالمتفجرات.

ْ. ٣طقةْبليتار؟ْفيْمن١٩٥١ْلسنة١٢ْْالمثبطةْلزيادةْفعاليةْقانونْالطوارئْرقمْ

كيفْيتمْتصنيعْواستخدامْمسحوقْالمفرقعاتْمنْحيثْفقهْالسياسة؟ْيستخدمْهذاْ

البحثْأساليبْالبحثْالكميْمعْتقنياتْجمعْالبياناتْباستخدامْأساليبْالملاحظةْ

 .والاستبياناتْالتيْيتمْتوزيعهاْعلىْسكانْمنطقةْبليتار

ْ ْعلى ْأجري ْالذي ْالبحث ْنتائج ١٠٠ْْأشارت ْباستخدام ٣ْمشارك

ْإلىْأنْ مؤشرات،ْوهيْالمعرفةْالقانونيةْوالسلوكْالقانونيْوالمواقفْالقانونية،

بشأنْوعيْواهتمام١٩٥١ْْلعام١٢ْْالطوارئْلجمهوريةْإندونيسياْرقمْ.١ْقانونْ

ْيتعلقْبمتفجراتْالألعابْالناريةْقدْتم تطبيقهْثبتْأنهاْْسكانْمنطقةْبليتارْفيما



xvii 

 

ْ ٢ْفعالة. ْفيْ. ْالمتأصل ْالتقليد ْهو ْالقانون ْهذا ْفعالية ْعلى ْيؤثر ْالذي والعامل

ْذلكْ ْعن ْعدا ْالفطر، ْعيد ْعطلة ْخلال ْخاصة ْالمجتمع، ْفي المفرقعاتْالنارية

انطلاقاْ.٣ْهناكْبعضْالناسْالذينْتغريهمْأرباحْبيعْمسحوقْالمفرقعاتْالنارية.ْ

ْالأساس ْفي ْالسياسة. ْفقه ْاستخدامْمن ْقانون ْمباشر ْبشكل ْالإسلام ْينظم ْلا ،

ْحرقْ ْتحرم ْفتاوى ْالعلماء ْبعض ْأصدر ْفقد ْذلك، ْومع ْالنارية. المفرقعات

ْبطرقْ ْنفسها ْفيْإندونيسيا ْالبارود ْويستخدم المفرقعاتْالناريةْلأسبابْمختلفة.

ْوتوقعاًْ ْمثلْالتنقيبْوالتعدينْوبناءْخطوطْالأنابيبْوالأنفاقْوالطرق. مختلفة،

 .١٩٥١لعام١٢ْْساءةْاستخدامْالبارود،ْأنشأتْالدولةْقانونْالطوارئْرقمْلإ

  


